

# 経済大国ではない [美濃代議士が語る]

尼寺町同里屋 岩田正吉  
唱、物故者への慰霊、品詠  
式典の開催日は三十一年十一月一日  
長の三十年の歩みの報告書に  
ついて、役職員・協力団  
体への感謝状や感謝状の贈  
呈など三百  
件がありました。  
ひいて来賓の祝辞につる

## 大營地小で電気暖房の出火

町足  
議寄会

いたため、熱せられた  
気が循環出来なく、暗部  
気常に熱せらる発火した  
事③暖房器の操作が手動  
式に変わったため(電  
が長時間にわたり、通電  
されたため、暖房器の安全  
置が対応出来なくなり破  
し出火した  
以上のよう、色々な  
件による原因が考えられ  
判然とした原因がつかめ

しておりますが、発売元の  
北海道電気暖房KKにおい  
て、好意的に無料で交換あ  
るは補修をして下さること  
となりました。

次に大賀地小学校校舎の  
暖房器の結線不良による事  
故についてご報告いたしま  
す

、今回の大磐地小学  
事故の報告とおわびと  
行政報告に対する鳴  
山矢野寛一、石田當  
多治見敬一の各議員が  
来賓がありましたが、事  
はで替鉄道の段階で六カ  
月間識査の結果で、町の  
かるといわれ、町の  
も町議会の文教委  
も調査中なので、そ

すきない、  
ておいて有  
六日に臨時  
れるが、政  
はない、か  
榮園の盟主  
を切つたあ

種が破裂し、内蔵される電線の入っている部が外部に湾曲しているため、その熱により引火した。

(2)暗幕を取り付けた場合、暖房器の熱せきはどう

い  
い  
スなどの補修につきましては、学芸会前に実施する必要がござつたので、すでに実施いたしております。  
また破損しまして暖房器一台及び一部補修を要する暖房器につきましては、三

業者の池田町北口電気を  
ひ状況を説明し手直しを  
しましたところ、直ちに  
直しすることを了承しま  
て翌十五日午前十時より  
校舎の電気暖房器の結線  
部分について、再点検をお  
な

同じ電気暖房を使  
おります、中足寄小  
東小学校、足寄中学  
利別中学校の電気暖  
房K.K.が点検をおこ  
といたしましたの

# 経済大国ではない

## 士が語る 美濃代議